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Notfall-Kraftstoffzuschlag / Emergency fuel surcharge 

 

Heilbronn, 28.02.2023 

Da die Dieselpreise in den letzten Wochen wieder auf das Niveau gesunken sind wie vor der Einführung 

des Notfall-Dieselzuschlages, möchten wir Sie nun darüber informieren, dass ab März 2023 der Notfall-

Dieselzuschlag wieder eingestellt wird. 

 

Vielen Dank für die Unterstützung in den letzten Monaten! Sollte es wider Erwarten erneut zu 

außergewöhnlichen Anstiegen der Dieselpreise kommen, behalten wir uns vor, gegebenenfalls 

den Zuschlag wieder einzuführen. 

 

Sollten Sie bereits anderslautende, individuelle Vereinbarungen getroffen haben, betrachten Sie 

unseren Newsletter bitte als gegenstandslos. 

 

 

Heilbronn, February 28th, 2023  

As diesel prices have fallen again in recent weeks to the level they were before the introduction of the 

emergency diesel surcharge, we would now like to inform you that the emergency diesel surcharge will 

be discontinued again from March 2023. 

 

Thank you very much for your support during the last months! If, contrary to expectations, there 

are again extraordinary increases in diesel prices, we reserve the right to reintroduce the 

surcharge if necessary. 

 

If you have already made other individual agreements, please consider our newsletter as invalid. 


